
平成２８年度 

10 月例会 
日時：10 月 27 日（木）19 時～21 時 10 分

場所：岡崎商工会議所大ホール

担当委員会：交流委員会

参加者数：129 名

【例会内容】 

10 月例会は、9 月に開催された東海ブロック大会岡崎大

会の振り返りと慰労をテーマに開催されました。 

東海ブロック大会から約 1 ヶ月半。大会の雰囲気を思い出

してもらうために、例会冒頭よりキャラバンや Facebook カウ

ントダウン 100 の写真を映写、恒例の寸劇も披露する演出で

開会しました。 

 

【第一部】植西大会会長による乾杯の挨拶に続き、ブロック

大会の各部会が順番に登壇。山本創副委員長のインタビュ

ー形式による進行で、ブロック大会における部会の取り組み

やメンバーが活躍した名場面を振り返りました。会場内には

インタビュアーとして小出君がおり、多くのメンバーから大会

の感想をいただきました。 

 

【第二部】東海ブロック大会を終えた後、委員会ごとに大会の

慰労懇親会は開かれていたものの、岡崎メンバー全員が集

まる機会はありませんでした。そこで、約 20 分間という短い

時間ではありましたが自由歓談の時間をとり、お酒も少々入

れながら、委員会の枠を超えて互いを労い、大会の成功を皆

で分かち合いました。 

 

【第三部】花市東海ブロック長から大会を終えての挨拶をい

ただいた後、大会を振り返る感動の映像を投影。そして、副

会長の皆さんに促されて楠名実行委員長が登壇。涙ながら

に、実行委員長という大役を成し遂げた思いを語っていただ

きました。会場内に大会テーマ曲「あとひとつ」が流れ始める

と、メンバー全員が自然と肩を組み、大きな一つの輪になっ

て大合唱となりました。ひとつの大きな大会を、メンバー全員

の力を結集してやり遂げたことを印象づける、感動的な瞬間

でした。 

例会はこれで終了せず、各委員会からキャラバンでいただ

いた一文字ずつを繋げて、今年度後半戦を「創意挑戦」して

取り組もうと高らかに宣言。松岡会長の結婚報告も突撃イン

タビューで報告され、内容盛りだくさんの例会となりました。 

 

【委員長所感】 交流委員会 深田委員長 

東海ブロック大会という大きな大会を終えての懇親を兼ね

た振り返り例会ということで、どうやって大会のエッセンスを

表現し、メンバーの皆さんに楽しんでもらうかに腐心しました。

例会の冒頭より、随所に大会を思い出してもらうシーンを織

り交ぜながら、「大変だったけど、楽しくていい大会だったよ

ね」というイメージを、委員会を越えて全体で共有できる設営

を心掛けました。結果、楠名実行委員長挨拶後の大会テー

マ曲「あとひとつ」の合唱では、自然にメンバー全員が肩を組

み、ひとつの輪ができて、テーマ曲を歌うことができたことは

私自身も大変感動しました。東海ブロック大会の最後のピー

スがはまった気持ちになり、これで本当に東海ブロック大会

というひとつの事業の区切りがついたように感じました。 

 

各委員会へのキャラバンをはじめ、随分内容を盛り込んだ

例会でしたが、設営に携わった委員会メンバーの協力や、発

表・挨拶をいただいた皆様のおかげで成功裏に終えることが

できました。ご協力に大変感謝しています。ありがとうござい

ました。 

 

東海ブロック大会 岡崎の宴 
～あの感動を最高の仲間とともに～ 


